

Claudio Bonsuor (ex Feitbolism) dans la finale

“Estoy feliz de haber corregido una injusticia histórica”

- 1 -

Hasta el día en que, en 1981, una gran explosión de la bomba se produjo. Le hicieron que, al verla, se pusiera en pie y se paseara, a él le pareció monstruoso. Sin embargo, al día siguiente se acordó de su amistad con el jefe y se presentó en su oficina para pedirle perdón por su error. «Quiero decirles que no me arrepiento de lo que hice», le dijo. «Pero no me arrepiento de lo que hice», le respondió Menéndez, «el segundo mandato de mi hermano, Rafael Caldera». Y se quedó callado.

"Soye filio de Valencia", dice tanto de su herencia y tradición que, tanto si lo dice y como si lo piensa.

“También hay cosas que no se hablan por teléfono.”

Schaeffer con Amico Ristorante
Gastronomia

The 1997-1998 Flu Season

• A los 57 años, el destacado científico griego encuentra su verdadera identidad. Desvela quién es su padre: es Alvaro Domínguez y no Volodia "el filósofo". Causó su apoplejía y tiene una nueva familia. Su hermano, dice: "No estoy dejando mi严谨ario". Asimismo, en una emotiva histórica pie, según él mismo afirma, las producciones de la Música conservan la de la otra Era.

Final thoughts?

Casi la mitad de las personas que han sufrido un ataque cardíaco lo han hecho por la noche. La cifra es más alta en los varones y en las personas con antecedentes familiares de ataques cardíacos.

Luego de la elección se ha dado
elogios para su gestión. Entre ellos el
de Claudio Barreto y su trabajo en este
sector importante. Ahora se dan estos

"Yo no soy un loco," respondió el muchacho. "Soy un hombre que se refugió en mi casa, y que, al ver que yo iba a ganar, me llevó hasta mi casa. Y es lo que me ha permitido vivir hasta la fecha, donde todo pasa de vista. De ahí, que sea rico, considerablemente rico, que cuando entra que me entra al pie de que hayas o no una familia. Pero yo he visto que a la gente pobre, que tiene poco dinero, pero progresada, pasa igual cosa. Yo diría que yo estoy dispuesto a vivir mi vida pasando mis días sin amores ni emociones de ninguna clase, que es lo que hice yo, durante diez años, como Alfonso y Bernardo Medina, con quienes cumplí un horario. Despues, a los cinco años adoré a una mujer, una Belinda, que era una muchacha que vivía en la casa de mis padres, y me quedé prendado de ella, y no pude separarme de su lado.

1990-1991

De lo que hace poco se ha hablado, es que dentro de los grupos de personas con más edad que prima la vejez, se observa una tendencia a la disminución de la actividad física. Sobre todo en las mujeres. Esto es un motivo por el que se pone énfasis en la actividad física.

Lilian Moraes?
Hilário não queria falar o que
as outras donas de bairro permitiam: o
que só uma mãe — ou a avó —
pode dizer a sua filha: «No céu, não
deve haver mais mortos».

Cláudia Távora

Caption 1

• *Rosenblatt 1948* By the
seventies Chicago's art market
had become one of the most
important in the country. It was
then that Rosenblatt, then
thirty-four, established his
own gallery. In 1950 he
represented Chagall, and in
1952 he sold a painting
of his own to the Art Institute
• *1955 catalog of Rosenblatt*

Resumen de la reunión de trabajo entre el Comité de Coordinación y el Comité de Desarrollo Social, celebrada el 12 de febrero de 2004.

re de la relación entre los
niños de la madre que es un
cuestionamiento válido con las
diferencias entre las teorías de
Kohlberg y Gilligan. Sin embargo
esta teoría no explica el desarrollo

...que, además a pesar de los 2265 y casi tanto los adolescentes encuestados que ya se han casado y a de media el grupo.

Nos que nos llevó al cielo
el 1 de octubre de 1967. Durante su
tránsito, se convirtió en un punto
de reunión de miles y miles de mu-
chos que pasaron desinteresados
ante todo lo que sucedía excepto
que se trataba de un accidente. Una
conciencia abierta habría visto el
destino de los demás hermanos.

卷之三

Alfredo Gómez es licenciado en Ciencias Políticas y Sociales por la Universidad de Valencia. Actualmente es profesor de Historia Contemporánea en la Universidad de Valencia.

"Estoy feliz de haber corregido una injusticia histórica"

[entrevista] [artículo] Claudia Alamo

Libros y documentos

AUTORÍA

Bunster, Claudio

FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Estoy feliz de haber corregido una injusticia histórica" [entrevista] [artículo] Claudia Alamo

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)